

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

68.—(25107) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant de s'opposer à tout projet de loi qui sera présenté à la Législature à l'effet que l'inspection des étables et des laiteries de campagnes soit faite par les inspecteurs du Gouvernement et de donner des instructions en conséquence à l'Avocat en Chef de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

69.—(25079) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de rembourser à la "Vincent Lumber Company Limited", un dépôt de \$2,497.50, fait en rapport avec sa soumissions pour la fourniture de bois.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

70.—(23757) Soumis le rapport des estimateurs nommés pour faire l'évaluation de certaines lisières de terrain cédées, pour l'élargissement de la rue Saint-Alexandre.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour en être disposé conformément à la Charte.

71.—(23757) Soumis le rapport des deux estimateurs nommés, pour faire l'évaluation des terrains cédés par la Compagnie "Carrick Limited", pour les fins de l'élargissement de la rue Sainte-Catherine Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour en être disposé conformément à la Charte.

72.—(24886) Soumis un rapport du Département en Loi, en réponse à une résolution du Conseil, du 11 janvier 1915, au sujet de l'opportunité de faire reconsidérer l'ordre de la Commission des Chemins de Fer, au sujet de la pose de deux voies additionnelles, à travers la rue Richmond et autres, par la Compagnie de Chemin de Fer du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en informant qu'en présence de l'opinion donnée par le Département en Loi, le 2 octobre 1914, au Conseil lui-même, le Bureau des Commissaires ne croit pas qu'il soit judicieux d'en appeler de la décision de la Commission des Chemins de Fer, et qu'il serait prêt à en appeler si le Département en Loi ne déclarait pas qu'un appel serait inutile.

73.—(25064) Soumise une communication de MM. Picard, Valin & Cie, au sujet de la Station de Feu et de Police du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à MM. Chaussé, Tremblay, Campeau, et à l'Architecte de la bâtisse pour rapport final.

74.—(25070) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que MM. Jules Brière et C. O. Brunault soient employés temporairement, pour le mois de février prochain, comme commis surnuméraires dans son bureau, au salaire sur le pied de \$750 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit de \$125, voté pour l'engagement d'un secrétaire dans le bureau du Trésorier.

75.—(24107) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'offre de la "Canadian Bank of Commerce", de vendre à la Cité une lisière de terrain requise, pour l'élargissement de la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

68.—(25107) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that all bills presented to the Legislature re inspection of stables and milk stations by government inspectors, be opposed and that instructions be given accordingly to the Chief City Attorney.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

69.—(25079) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the Vincent Lumber Co., Ltd., be refunded a deposit of \$2,497.50, made in connection with their tender for the supply of lumber.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

70.—(23757) Submitted a report from the Assessors appointed to assess certain strips of land ceded, for the widening of St. Alexander street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council to be disposed of in accordance with the Charter.

71.—(23757) Submitted a report from the two Assessors appointed to assess the lots ceded by the Carrick Co., Ltd., for the widening of St. Catherine street West.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council to be disposed of in accordance with the Charter.

72.—(24886) Submitted a report from the Law Department in reply to a resolution of Council of the 11th January 1915, anent the advisability of requesting the Railway Commission to reconsider its order anent the laying of two additional tracks across Richmond street and other streets by the Grand Trunk Railway Company.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council with instructions to inform said Council that owing to the opinion given by the Law Department, on the 2nd October 1914, to the Council itself, the Board of Commissioners do not deem it advisable to appeal from the decision of the Railway Commissioners, and that said Board would be willing to take an appeal if the Law Department had not stated that said appeal would be useless.

73.—(25064) Submitted a communication from Messrs. Picard, Valin & Cie, anent the Fire and Police Station in Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to Messrs. Chaussé, Tremblay, Campeau and to the architect of said building for a final report.

74.—(25070) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Mr. Jules Brière and C. O. Brunault be employed temporarily during the month of February next, as supernumerary clerks in his office, at a salary at the rate of \$750 per annum.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved, the amount required to be charged against the appropriation of \$125 voted for the engagement of a secretary in the Treasurer's Office.

75.—(24107) Submitted a report from the Law Department, anent the offer of the Canadian Bank of Commerce to sell to the City a strip of land required for the widening of St. Catherine street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was